



**7 Pièces**

**230 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7805**

**1 290 000 €**

**Grasse**

Maison à vendre (06130)



**ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé à proximité du charmant village de cabris, cette maison d'architecte de caractère a été entièrement repensé dans un style résolument contemporain. Niché sur les hauteurs de grasse, cette propriété de plus de 230m<sup>2</sup>, exposé plein sud, bénéficie d'une vue imprenable s'étendant du bassin grassois jusqu'à la mer Méditerrané. Ce bien et ses nombreuses Dépendances offrent une expérience de vie unique, en parfaite harmonie avec son environnement naturel. Dès l'entrée, on est accueilli par une vaste pièce de vie de 45 m<sup>2</sup> baigné de lumière grâce à ses immenses baies vitrées, s'ouvrant sur une ...

Located near the charming village of cabris, this architect-designed house of character has been completely redesigned in a resolutely contemporary style. Nestled on the heights of grasse, this property of more than 230sqm, facing due south, benefits from a breathtaking view extending from the grasse basin to the mediterranean sea. This property and its many outbuildings offer a unique living experience, in perfect harmony with its natural environment. Upon entering, you are greeted by a vast living room of 45 sqm bathed in light thanks to its huge bay windows, opening onto a panoramic ...

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

